

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Sábado 09.01.2021

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del obispo de Créteil (Francia)

Nombramiento de obispo auxiliar de la archidiócesis metropolitana de Cuzco (Perú)

Renuncia y nombramiento del obispo de Créteil (Francia)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Créteil (Francia) presentada por S.E. Mons. Michel Santier.

El Santo Padre ha nombrado obispo de Créteil a Mons. Dominique Blanchet, hasta ahora obispo de Belfort-Montbéliard.

Curriculum vitae

S.E. Mons. Dominique Blanchet nació el 15 de febrero de 1966 en Cholet (Departamento de Maine-et-Loire) en la diócesis de Angers. Después de asistir a la escuela primaria en Maulévrier y a la secundaria en Cholet, completó sus estudios universitarios en la École Centrale de Paris, obteniendo un máster en Matemáticas y el título de Ingeniero.

Ingresó en el Seminario de Angers en 1992, adquirió experiencia con los Oblatos de María Inmaculada en 1994 y, en 1995, continuó su formación eclesial en el Séminaire international du Prado, donde obtuvo la licenciatura en Teología.

Fue ordenado sacerdote el 27 de junio de 1999 para la diócesis de Angers. Es miembro del Instituto del Prado.

De 1999 a 2005 fue colaborador de la parroquia de Doué-la-Fontaine y desde 2000 de Martigné-Briand. De 2004 a 2010, fue delegado episcopal para la pastoral juvenil. En 2005, fue nombrado párroco in solidum de Chemillé, Saint-Lézin y Gardes; en 2006, vicario general; en 2008, administrador diocesano y, desde 2009, moderador de la curia episcopal de Angers. En 2011, fue nombrado administrador de la parroquia de Chalonnnes-sur-Loire y en 2013, párroco de los santos Lázaro y Nicolás en Angers.

El 21 de mayo de 2015 fue nombrado obispo de Belfort-Montbéliard y recibió la consagración episcopal el 12 de julio siguiente.

Desde 2019, es vicepresidente de la Conferencia Episcopal Francesa.

Nombramiento de obispo auxiliar de la archidiócesis metropolitana de Cuzco (Perú)

El Santo Padre ha nombrado obispo auxiliar de la archidiócesis metropolitana de Cuzco (Perú) al Revdo.P. Lizardo Estrada Herrera, O.S.A., hasta ahora vicario episcopal para la vida consagrada en la archidiócesis metropolitana de Trujillo y presidente de la Federación de Agustinos de los vicariatos del Perú.

Currículum vitae

S.E. Mons. Lizardo Estrada Herrera, O.S.A., nació el 23 de septiembre de 1973 en la provincia de Cotabambas, archidiócesis metropolitana de Cuzco.

Estudió: en el Colegio San Martín (1980-1985), en el Colegio San Agustín de Cotabambas (1986-1990) y luego Filosofía en el Seminario Nuestra Señora de Cocharcas en Abancay (1991-1993) y Teología en el Seminario San Carlos y San Marcelo de la archidiócesis metropolitana de Trujillo (1997-2000).

Hizo sus primeros votos en la Orden de San Agustín el 16 de mayo de 1998 y la profesión solemne el 27 de mayo de 2001. Fue ordenado sacerdote el 7 de agosto de 2005.

Obtuvo la licenciatura en Teología moral en la Pontificia Academia Alfonsiana (Roma) (2001-2003) y estudió Pedagogía en el Instituto Juan Pablo II de Trujillo (Perú) (2006-2007). En 2009 obtuvo la licenciatura en Educación de la Universidad Católica de Trujillo (Perú) y el doctorado en Teología pastoral de la Universidad Pontificia de Medellín (Colombia) (2009-2012). En 2020 asistió a un curso de especialización en Doctrina Social de la Iglesia y Pastoral Social en el Centro Bíblico Teológico Pastoral para América Latina y el Caribe del CELAM.

Ha ocupado varios cargos, entre ellos: profesor del Instituto Superior Pedagógico de Tambobamba (Apurímac) (2004-2005); vicario parroquial del Señor de la Exaltación en Chuquibambilla, ecónomo del Convento agustino y profesor de religión en el colegio Túpac Amaru de Cuzco (2005-2006); profesor de Teología moral en el Seminario archidiocesano de San Antonio Abad en Cuzco (2006-2009); profesor de Ética filosófica, formador de novicios en el Seminario agustino Fray Diego Ortiz, vicario parroquial de Santa Rita de Casia y director ejecutivo del Hospital de Santa Rita en Cuzco (2006-2010); vicario regional como Superior Mayor de los Padres Agustinos del Vicariato San Agustín de Apurímac (2013-2016); prior del convento agustino Fray Diego Ortiz y promotor y director general del colegio San Agustín de Hipona en Cuzco (2013-2017); miembro del Consejo Presbiteral y del Colegio de Consultores y vicario episcopal para la vida consagrada de la archidiócesis metropolitana de Cuzco (2015-2018); párroco de Santa Rita de Casia en Cuzco (2017-2018).

Hasta la fecha era vicario episcopal para la vida consagrada de la archidiócesis metropolitana de Trujillo y presidente de la Federación de Agustinos de los vicariatos de Perú.
